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En euros Dépenses Recettes

Section Fonctionnement 13 001 329,00 € 13 001 329,00 €
Section Investissement 8 077 601,33 € 8 077 601,33 €
Total 21 078 930,33 € 21 078 930,33 €
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En euros Dépenses Recettes

Section Fonctionnement 259 462,67 € 259 462,67 €
Section Investissement 426 948,72 € 426 948,72 €
Total 686 411,39 € 686 411,39 €

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

   

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

  

 



 

Estimation 

du MOE en € 
HT 

Nombre 

d'offres 

reçues 

 

 

Monsieur Célard s’interroge sur le fait qu’une seule entreprise ait fait une offre plus basse suite à la 
renégociation. Monsieur le Maire lui répond que toutes ont proposé des offres plus basses. A qu’à un moment 
l’offre faite est le juste prix économique pour l’entreprise. 

Monsieur le Maire en profite pour rappeler à Monsieur Célard que lorsqu’il a des remarques à faire, la moindre 
des choses avant d’informer la presse est d’en informer le Maire. L’ordre n’a pas été respecté et c’est 
relativement désagréable. Monsieur Célard lui répond qu’il a envoyé le recommandé avant de voir la presse et 
qu’il n’est pas responsable des retards de distribution du courrier. 
Monsieur le Maire réitère sa remarque sur la méthode employée et précise que suite à une variante proposée par 

l’entreprise le lot carrelage est retenu. Les lots sont conformes à l’estimation. Les entreprises ont toutes répondus 
à la négociation. Il propose de passer au vote. 

 



 

 

 

 

 

Rapporteur : Monsieur le Maire 

Le présent rapport a pour objet de déterminer les nouveaux tarifs applicables à certaines opérations 

funéraires (locations de services au funérarium) au 1er février 2020. 

Vu la délibération n° 137/2018 du 17 décembre 2018 fixant les tarifs du funérarium, 

Pour mémoire les tarifs actuels sont de : 

Tarification actuelle THEIX-NOYALO 

 Forfait 72 H (défunt locaux) 158,00 € 

Forfait 72 H (défunt extérieurs) 321,00 € 

Forfait chambre froide 24 h 32,00 € 

Forfait chambre froide 24 h extérieurs 52,00 € 

Dépôt provisoire 24 H 32,00 € 

Dépôt provisoire 24 H extérieurs 52,00 € 

 

Considérant que les chambres funéraires sont des espaces publics, mis à la disposition des 

opérateurs funéraires quels qu’ils soient et elles doivent être accessibles aux mêmes conditions à 
toutes les familles notamment sans distinction d’origine géographique. 

Considérant le rappel à l’ordre des services préfectoraux en la matière. 



Après une enquête auprès d’autres collectivités ou opérateurs privés, il est proposé à l’assemblée 
d’entériner les prix suivants : 

Forfait salon 72 H  240,00 € 

Forfait chambre froide 24 h 50,00 € 

Dépôt provisoire 50,00 € 

Journée supplémentaire  50,00 € 

 

Monsieur Célard demande pourquoi sur les cases réfrigérées et sur le dépôt provisoire nous avons pris la valeur 

la plus élevée ? Pourquoi pas un tarif entre les 2.  

Monsieur le Maire lui répond que nous sommes bien en deçà du prix du marché et que cette proposition vise tant 

tout le monde (locaux comme extérieurs).Proposition de Monsieur le Maire de rester sur cette proposition 

tarifaire.  

 

 

ADOPTE les nouveaux tarifs pour le funérarium tels qu’ils sont décrits ci-dessus, 

PRECISE que ces nouveaux tarifs seront applicables à compter du 1er février 2020 

AUTORISE Monsieur le Maire à prendre toutes les mesures utiles pour l’application de cette décision. 

 

 

 

Avancement de grade :  
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CONVENTION D’ENTRETIEN DE LA LIAISON PIETONNE ENTRE BRAMBIS ET 

KERAVELO : 

 

 

 



 

 

CONVENTION D’ENTRETIEN DE LA TRAVERSEE PIETONNE EN 2 TEMPS ET 

CREATION D’UN ABRI BUS A KERAVELO  

 

 

 

 

 

MODIFICATION DES HORAIRES D’ECLAIRAGE A LAVERDON ET CLEISSE  
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Monsieur Célard regrette la baisse des subventions pour les enfants. Il estime que la commune doit sacraliser les 

dépenses liées à la jeunesse. Il regrette la fin du dictionnaire. 

Monsieur Gaillard rappelle que c’était prévu et que le montant alloué aux enfants via les subventions directes, les 

aides de GMVA ou les actions culturelles municipales tel que les chèques livres est important. 

Il est rappelé également qu’outre le soutien dans l’informatique, on est une des seules communes à apporter un 
soutien du service des sports dans les écoles.  

Monsieur le Maire confirme que nombre d’actions sont mises en place pour répondre aux attentes. La 

suppression des dictionnaires a été transférée sur autre chose.  

 

 



  

 

Fin à 20 h 12 



 



 

 

 

 


